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NAGA-NAGANYA
HAJI 2022 
TERLAKSANA, 
SEMOGA!

egara pandemi Covid-19, Indonesia dalam 2 tahun 

Gberturut-turut tidak bisa mengirimkan jemaah haji ke 

tanah suci Mekah. Walhasil, sedikitnya 400 ribu calon 

jemaah haji batal berangkat. Tahun 2022 ini naga-naganya 

(gelagat,Red) keberangkatan masayarakat untuk me-

menunaikan ibadah haji bakal terlaksana. Sejak awal bulan 

Maret ini, pemerintah Arab Saudi mencabut semua aturan 

pembatasan kegiatan, termasuk syarat karantina dan tes PCR. 

Sinyal baik juga terlihat saat Kementerian Agama (Kemenag) RI 

dan DPR membicarakan serius mengenai skenario ke-

berangkatan hingga biaya haji. Meski belum �inal, dana sekitar 

Rp 42 juta-an per orang harus mulai disiapkan. Tapi semua 

kembali menjadi hak penuh Arab Saudi untuk menentukan 

apakah membuka pintu bagi warga negeri ini. Bila ada 'lampu 

hijau' maka pemerintah siap memberangkatkan kloter 

pertama pada 5 Juni 2022. Semoga.

(Baca	Hal	11)
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Pembatasan sosial akan dihapus, namun 
masyarakat masih diwajibkan memakai 
masker di dalam ruangan.

Para pendatang juga t idak perlu  lagi 
menyerahkan hasil tes antigen cepat atau PCR 

Sinyal dari Pemerintah
Arab Saudi  (Mulai 5/3/2022)

Para pendatang tidak mesti menjalani 
karantina wajib setibanya di bandara

perkembangan terkait pandemi apabila ada 
hal mendesak.

Menghapus jarak sosial di semua lokasi 
termasuk di dua Masjid Suci dan semua masjid 
di Kerajaan tetapi jamaah masih harus 
memakai masker selama berada di ruangan 
tertutup

dengan Menteri Urusan Islam tanggal 20 
November 2021, Gubernur Makkah pada 21 
November 2021, Menteri Haji dan Umrah pada 
22 November 2021. 

Indonesia juga telah mendapatkan undangan 
dari Saudi untuk menghadiri pameran ibadah 
u m ra h  da n  h a j i  p a da  19  Ma re t  2022 
mendatang

pelaksanaan ibadah haji.

Kemenag dan DPR telah membicarakan biaya 
meski belum final. Dari usulan awal Rp 45 juta 
kini turun menjadi Rp 42 jutaan.

Tidak mengumumkan lagi jumlah kasus positif 
harian. Akan tetap memberikan informasi dan Kemenag sudah melakukan pertemuan 

Sinyal dari 
Pemerintah Indonesia

Panitia Kerja Biaya Penyelenggaraan Ibadah 
Haji (BPIH) DPR berencana ke Arab Saudi pada 
23 Maret mendatang. Kunjungan ke Tanah Suci 
itu dilakukan dalam rangka memastikan 

Bila mendapat kuota meski terbatas sudah ada 
skenario keberangkatan kloter pertama pada 5 
Juni 2022.

Berbagai	sumber	diolah

TANDA-TANDA BAIK TERKAIT
PENYELENGGARAN HAJI 2022

(Ilustrasi)	Pelaksanaan	ibadah	haji	
sebelum	pandemi	Corona.	(Foto--AP)
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'Banjir' Migor 

di Depan Mata, 

tapi Mahal



No.  Komoditas (Rp)  09/03/2022  10/03/2022  11/03/2022  14/03/2022 15/03/2022

IX
 

Minyak Goreng
 

19.150
 

19.350
 

19.300
 

19.250

1
 

Minyak Goreng Curah (kg)
 

16.950
 

17.050
 

16.850
 

16.650

2

 
Minyak Goreng Kemasan Bermerk 1 
(kg)

 

20.450

 
20.600

 
20.550

 
20.600

3 Minyak Goreng Kemasan Bermerk 2 
(kg)

19.400

19.350
 

17.050
 

20.650

 

19.550 19.550 19.550 19.650

PERGERAKAN HARGA MINYAK GORENG  (PER 16/3/2022) 

Di Pasar Modern

X  Minyak Goreng  19.150  19.350  19.350  19.250

1 Minyak Goreng Curah (kg)  16.950  17.050  17.050  16.650

2
 

Minyak Goreng Kemasan Bermerk 1 
(kg)

 

20.450
 

20.650
 

20.600
 

20.600

3

 
Minyak Goreng Kemasan Bermerk 2 
(kg)

19.400

 
19.550

 
19.550

 19.300

 16.850

 
20.550

 
19.550

 
19.650

Di Pasar Tradisional

Sumber:	Pusat	Informasi	Harga	Pangan	Strategis	Nasional
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dan 2022, dalam proses distribusi 
minyak goreng kemasan yang diekspor 
melalui Pelabuhan Tanjung Priok, se-
hingga memberikan dampak pereko-
nomian negara secara langsung dengan 
terjadi kelangkaan minyak goreng di 
Indonesia,” terang Abdul Kohar.

Ihwal adanya kasus ini, pada Juli 
2021-Januari 2022, PT AMJ Bersama-
sama dengan PT NLT dan PT PDM, 
dengan melawan hukum melakukan 
ekspor Minyak Goreng Kemasan 
melalui Pelabuhan Tanjung Priok 
Jakarta. Adapun ekspor tersebut 
sejumlah 7.247 (tujuh ribu dua ratus 
empat puluh tujuh) karton kemasan 5 
liter, 2 liter, 1 liter dan 620 mililiter, 
dengan rincian (22/7/2021) sampai 
dengan (1/9/2021). Selain itu, ber-
dasarkan 9 (sembilan) dokumen PEB 
sejumlah 2.184 Karton Minyak Goreng 
Kemasan merek tertentu dan (6/9/ 
2021) sampai dengan (3/1/2022). 
(ashar,ist,ant/dya)

JAKARTA-  Pilihan sulit  diambil 
pemerintah. Akhirnya, harga minyak 
goreng (migor) dalam kemasan 
dilepas ke mekanisme pasar. Yang 
diharapkan bisa memacu kelancaran 
pasokan minyak goreng di pasar.

Dengan demikian, ketentuan 
h a r g a  e c e r a n  t e r t i n g g i  ( H E T ) 
Rp14.000 per liter untuk minyak 
g o re n g  ke m a s a n  p re m i u m  d a n 
Rp13.500 per liter untuk minyak 
goreng kemasan sederhana tidak lagi 
berlaku.

Harga migor pun langsung naik 
R a b u  ( 1 6 / 3 ) .  S e h a r i  s e t e l a h 
pemerintah mengumumkan melepas 
harga  minyak goreng kemasan 
s e d e r h a n a  d a n  p r e m i u m  k e 
ke e ko n o m i a n  a t a u  m e ka n i s m e 
pasar.Pantauan di sejumlah akun di 
media sosial toko ritel, melaporkan 
kenaikan harga minyak goreng di gerai 
ritel modern, Yomart Bojongsoang 
Bandung misalnya, harga minyak 
goreng kemasan bermerek ukuran 2 
liter naik jadi Rp40-42 ribu per pouch. 
Artinya, sekitar Rp20 ribu per liter, 
naik  dari  harga saat  dikontrol 
pemerintah, Rp14 ribu per liter.

Di pasar tradisional di Tabanan 
kembali naik. Ironisnya, lonjakan 
harga yang menyentuh Rp16.000 per 
liter ini dibarengi seretnya pasokan 
dari distributor, sehingga stok di pasar 
tradisional terbatas.Sebelumnya 
harga migor kemasan di tingkat 
pedagang di pasar tradisional turun 
menyentuh Rp15.000 per liter pada 
pekan lalu dari posisi Rp19.000 per 
liter – Rp20.000 per liter. 

Untuk diketahui, dalam Surat 
Edaran No 9/2022 tentang Relaksasi 
Penerapan Harga Minyak Goreng 
Sawit  Minyak Goreng Kemasan 
Sederhana dan Kemasan Premium, 
Menteri Perdagangan Muhammad 
Lutfi menginstruksikan Kepala Dinas 
Tingkat Provinsi yang membidangi 
perdagangan agar memberikan 
relaksasi terhadap HET minyak 
goreng sawit kemasan sederhana dan 
premium.

Sambil menunggu pengundangan 
Peraturan Menteri Perdagangan 
tentang Pencabutan Peraturan 
Menteri Perdagangan No 6/2022 
tentang Penetapan Harga Eceran 
Tertinggi Minyak Goreng Sawit.

Pembelian relaksasi dimaksud 
untuk menghindari potensi terjadinya 
kelangkaan minyak goreng konsumsi 
rumah tangga pasca pelaksanaan 
konferensi pers terkait pencabutan 
ketentuan HET minyak goreng sawit.

"Pemberian relaksasi terhadap 
ketentuan HET minyak goreng sawit 
mulai berlaku pada 16 Maret 2022 
p u ku l  0 0 . 0 0  wa k t u  s e te m p a t ," 
demikian bunyi Surat Edaran yang 
ditandatangani Dirjen Perdagangan 
D a l a m  N e g e r i  K e m e n t e r i a n 
Perdagangan Oke Nurwan atas nama 
Menteri Perdagangan, ditetapkan 
Rabu, 16 Maret 2022 di Jakarta.

KPPU: Hilang Setelah Ada HET
Ketua Umum Komisi Pengawas 

Persaingan Usaha (KPPU), Ukay 
Karyadi, merasa kelangkaan minyak 
goreng yang terjadi saat ini tidak 

terlepas dari kebijakan pemerintah 
yang menetapkan HET pada 1 Februari 
2022 lalu.

Ukay mengatakan sebenarnya 
persoalan  yang terjadi di akhir tahun 
2021 sampai awal tahun 2022 adalah 
m a h a l n y a  h a r g a .  I a  m e n g a k u i 
p e n e t a p a n  H E T  s e b a g a i  u p aya 
m e n u r u n k a n  h a r g a .  N a m u n , 
pelaksanaannya kurang maksimal 
sehingga malah terjadi kelangkaan

"Kebijakan pemerintah ngatur 
harga ini terjadilah kelangkaan. Jadi 
a p a  p u n  a l a s a n n y a  m e m a n g 
kelangkaan ini hadir ketika mulai ada 
kebijakan harga itu. Kan sebelumnya 
enggak langka, cuma harganya mahal," 
kata Ukay di Kantor KPPU, Rabu 
(16/3).

"Pemerintah mencoba meng-
intervensi supaya harga turun dan 
stabil tapi efektivitasnya kurang, 
sehingga tetap saja minyak goreng 
menjadi problem bukan harganya 
mahal  tapi  barangnya  langka ," 
tambahnya.

Ukay menganggap mahalnya 
minyak goreng saat itu tidak di semua 
pasar atau di -ritel modern. Untuk itu, 
ia mendorong persoalan minyak 
goreng segera diselesaikan.

Mafia	Migor	Kirim	ke	Hong	Kong
S e m e n t a ra ,  T i m  p e nye l i d i k 

K e j a k s a a n  T i n g g i  D K I  J a k a r t a 
mengendus adanya permainan terkait 
banyaknya kasus kelangkaan minyak 
g o r e n g  d i  b e r b a g a i  d a e r a h  d i 
Indonesia. Dari hasil penelusuran, tim 
penyelidik mencurigai permainan 
harga yang dilakukan PT. AMJ, NLT dan 
PT PDM saat mengekspor minyak 

'Banjir' Migor di Depan Mata, tapi Mahal
goreng ke Hong Kong. 
Penyelidik menilai, 
m i n y a k  g o r a n g 
berbagai  kemasan 
y a n g  d i b u n g k u s 
dengan karton, dijual 
tiga kali lipat dari 
harga normal.

“Nilai penjualan 
p e r  k a r t o n n y a 
sejumlah HK$ 240 
sampai dengan HK$ 
280, atau 3 (tiga) kali 
lipat keuntungan dari 
n i l a i  a t a u  h a r g a 
pembelian di dalam 
negeri,” kata Aspidsus 
K e j a t i  A b d u l ,  d i 
Jakarta, Rabu (16/3).

D e n g a n  n i l a i 
penjualan yang tinggi  tersebut, 
mengakibatkan terjadinya ke- langkaan 
minyak goreng kemasan di dalam 
negeri dan mengakibatkan terjadi- nya 
kerugian perekonomian negara.

Untuk diketahui, Kejaksaan Tinggi 
D K I  J a ka r t a  ke m b a l i  m e m b u a t 
gebrakan. Usai menyidik perkara 
dugaan korupsi mafia pelabuhan, kini 
tim penyidik Kejati DKI Jakarta 
menyelidiki dugaan korupsi mafia 
minyak goreng. Hal ini tertuang dalam 
Surat Perintah Penyelidikan Kepala 
Kejaksaan Tinggi DKI Jakarta Nomor 
S p r i n l i d  :  P r i n t -  8 4 8 / M . 1 / 
Fd.1/03/2021 tanggal 16 Maret 2022.

“ S e h u b u n g a n  d e n g a n  P e m -
berantasan Mafia Minyak Goreng yang 
berkualifikasi tindak pidana korupsi 
terkait dengan Dugaan Tindak Pidana 
Korupsi dan Perbuatan Melawan 
Hukum yang dilakukan oleh PT AMJ 
dan perusahaan lainnya tahun 2021 

Hanya	harga	minyak	goreng	curah	yang	disubsidi	
pemerintah,	minyak	kemasan	akan	menyesuaikan

	dengan	mekanisme	pasar.	(foto--dok)



parlementoday

JAKARTA –  Angin segar kembali 
bertiup terkait Rancangan Undang-
undang Tindak Pidana Kekerasan 
S e k s u a l  ( R U U  T P K S ) .  B a d a n  
Musyawarah (Bamus) telah menunjuk 
Badan Legislasi  (Baleg) untuk 
membahas kelanjutan RUU TPKS 
bersama pemerintah.Baleg DPR puan 
akan membahas bersama pemerintah 
pada 24 Maret 2022. 

" I ya  t a d i  s u d a h  d i b a c a ka n  
keputusanya dalam Bamus kemudian 
disepakati pembahasan berikutnya di 
Baleg. Dan tadi saya langsung 
komunikasi dengan Menteri PPPA dan 
Ketua Gugus Tugas Wamenkumham 
untuk ke depan tanggal 24 Maret kami 
rapat kerja," kata Ketua Panja RUU 
TPKS Willy Aditya, Rabu (16/3). 

Dalam rapat kerja itu, kata Willy, 
Baleg akan menghadirkan semua 
pihak pemerintah. Baleg saat ini 
sedang menunggu disposisi dari 
pimpinan Daftar Inventaris Masalah 
(DIM)."Kami belum lihat DIM-nya, 
karena tadi baru diputuskan," ujarnya.

Sebelumnya, Wakil Ketua DPR RI 
Sufmi Dasco Ahmad mengatakan, "Ya 
tadi telah diputuskan dalam rapat 
Bamus bahwa untuk RUU TPKS itu 
dibahas di Badan Legislasi (Baleg)," 
kata Sufmi Dasco Ahmad kepada 
wartawan di kompleks parlemen, 
Senayan, Jakarta, Rabu (16/3). 

Dia menyebut Baleg DPR dapat 
segera melakukan pembahasan RUU 
TPKS secara intensif dan mengadakan 
rapat kerja bersama pemerintah."Dan 
dapat  segera  Badan Legis las i  
melakukan pembahasan, mengadakan 
rapat kerja dengan Pemerintah dan 
secara intensif membahas," katanya.

Sebagai informasi, Rancangan 
Undang-Undang Tindak Pidana 
Kekerasan Seksual (RUU TPKS) telah 
disahkan menjadi inisiatif DPR RI dan 
dilakukan pembahasan dalam rapat 
kerja bersama pemerintah agar dapat 
disahkan menjadi produk undang-
undang.

Sebelumnya, Dasco menyampai-
k a n  p i h a k n y a  m a s i h  b e l u m  
m e m u t u s k a n  A K D  y a n g  a k a n  
melanjutkan pembahasan RUU TPKS 
saat rapat paripurna pembukaan masa 
s i d a n g  I V  t a h u n  2 0 2 1 - 2 0 2 2 .  
"Sebenarnya kalau agenda tunggal 
besok itu adalah pembukaan masa 
sidang, hanya pidato pembukaan. Dan 
tentunya kalau TPKS kalau menurut 
saya sudah selesai ya, tinggal nanti kita 
tunjuk AKD yang membahas di Bamus 
berikut. Nanti tinggal dilakukan 
pembahasan oleh AKD yang ditunjuk," 
kata Sufmi Dasco Ahmad kepada 
wartawan di kompleks parlemen, 
Senayan, Jakarta, Senin (14/3) lalu.

D i a  m e n y e b u t  k e l a n j u t a n  
pembahasan RUU TPKS tak perlu 
menjadi polemik. Dia memastikan 
DPR dan Pemerintah akan me-
lanjutkan pembahasan RUU tersebut. 
"Jadi saya pikir tidak perlu menjadi 
polemik lagi dan akan segera kita 
bahas," ujarnya.

S e b e l u m n y a ,  D P R  t e l a h  
mengesahkan RUU TPKS menjadi 

inisiatif pemerintah, meski fraksi PKS 
menolak. Presiden Jokowi kemudian 
m e n g i r i m k a n  S u r p re s  t e r k a i t  
pembahasan RUU TPKS ke DPR.

Untuk diketahui, Surpres Jokowi 
sudah diterima DPR sejak Jumat 
(11/2) lalu. Surpres RUU TPKS 
b e r n o m o r  5 . 0 5 / P re s / 0 2 / 2 0 2 2  
tentang Penunjukan Wakil Pemerintah 
untuk Membahas Rancangan Tindak 
Pidana Kekerasan Seksual dan daftar 
inventarisasi masalah (DIM). Surpres 
ini ditujukan kepada Ketua Puan 
Maharani.

Rencana semula, RUU TPKS mulai 
dibahas oleh DPR dengan pemerintah 
di masa reses pada 21 Februari - 11 
Maret lalu. Namun RUU TPKS batal 
dibahas di masa reses karena DPR 
belum menunjuk AKD yang bertugas 
melakukan pembahasan dengan 
pemerintah.

Menteri	PPPA	Tunggu	Panggilan
M e n t e r i  P e m b e r d a y a a n  

Perempuan dan Perlindungan Anak 
(PPPA) I Gusti Ayu Bintang Darmawati 

sebelumnya mengatakan masih 
menunggu panggilan DPR RI untuk 
membahas bersama kelanjutan 
RUU TPKS.

"Sekarang bolanya ada di DPR 
RI, kami siap menunggu undangan 
dari DPR untuk melakukan rapat 
kerja dan pembahasan lain. Kami 
mohon dukungannya," kata Ayu 
Bintang, usai mengunjungi anak 
korban rudapaksa, di Kantor UPTD 
PPA Sulawesi Selatan, di Makassar 
beberapa waktu lalu.

Menteri PPPA mengatakan, 
sejauh ini belum ada panggilan 
rapat membahas soal RUU TPKS 
t e r s e b u t .  N a m u n ,  p i h a k nya  
menghormati kesibukan anggota 
dewan, mengingat rancangan itu 
atas inisiatif DPR RI."Kami kan 
menghormati. Kalau kami dari 
pihak Pemerintah sendiri (ikut), 
karena ini kan rancangan undang-

undang inisiatif DPR," katanya pula.
"Jadi, ketika kami menerima 

naskah akademik rancangan itu dari 
DPR, kami dari Pemerintah merespons 
dengan cepat, tidak sampai 14 hari 
dari dua bulan masa waktu yang 
disiapkan. Kami tidak mengenal siang 
dan malam," kata dia.

Berkenaan dengan koordinasi 
dengan penegak hukum wilayah 
kepolisian daerah (polda), Ayu 
Bintang mengemukakan, setiap 
kunjungan ke daerah tentu tidak 
terlepas menerima berbagai masukan 
dalam mewujudkan implementasi dari 
RUU TPKS nantinya.

" N a h  i n i ,  b a g a i m a n a  k i t a  
menyamakan persepsi  dengan 
penegak hukum dalam berperspektif 
perempuan dan ramah anak. Kita 
harapkan untuk kasus yang ditangani 
kepolisian, kapan pun peristiwa itu 
terjadi, di mana pun dan siapa pun 
pelakunya, harus diselesaikan secara 
tuntutan dan cepat," kata I Gusti Ayu 
Bintang Darmawati .  (ashar, ist ,  
ant/dya)
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DPR Tunjuk Baleg Bahas RUU TPKS, 
Raker Dijadwalkan 24 Maret 

RUUTPKS CAKUP DUNIA DIGITAL?
DPR	sebut	kekerasan	seksual	di	dunia	digital	bakal	masuk	
RUU	TPKS

Tengah bahas secara hati-hati konten kekerasan seksual di dunia digital

Berharap sesuai dengan keinginan publik

Belum dipastikan kapan pemutusannya, masih banyak yang harus didiskusikan

Komnas	Perempuan	tekankan	RUU	TPKS

Catat rata-rata ada 5.000 kasus kekerasan seksual 
per tahun

Sebut masih banyak yang tidak dilaporkan

Pertanyakan komitmen DPR jika tak segera disahkan

Sumber	:	Berbagai	Sumber	Diolah

STOP
KEKERASAN 
SEKSUAL

(Ilustrasi)	Aksi	masyarakat	yang	meminta	agar	RUU	TPKS	segera	disahkan.	(foto--dok)



Unesa Jadi Tempat Seleksi Atlet Nasional, 
Mempora 'Titip' Ribuan Siswa SMP

SURABAYA - Kementerian Pemuda 
dan Olahraga  (Kemenpora)  RI 
m e n u n j u k  U n ive r s i t a s  N e g e r i 
Surabaya (Unesa) menjadi salah satu 
tempat untuk melatih dan menyeleksi 
atlet nasional. Menpora Zainuddin 
Amali pun meninjau dan melakukan 
asesmen di Kampus Unesa, Lidah 
Wetan, Surabaya, Rabu (16/3). 

“Nanti akan ada 250 ribu siswa 
kelas 1 SMP dari seluruh Indonesia 
untuk ikut seleksi menjadi atlet 
nasional,” katanya.

Zainuddin menuturkan dari 
ratusan ribu siswa itu bakal diseleksi 
dan dipilih 150 orang di antaranya 
untuk menjadi atlet nasional. “Mereka 
akan diseleksi secara bertahap. Dari 
250 ribu dipilih 37.500. Setelah itu, 
bakal dilakukan seleksi lagi jadi 750 
orang,” ujarnya. Kemudian, lanjut 
Zainuddin, dari 750 orang akan dipilih 
menjadi 150 atlet nasional. 

Hal ini merupakan implementasi 
Perpres No 86 tahun 2021 tentang 
Desain Besar Olahraga Nasional 
( D B O N ) .  Ya i t u   b e n a r - b e n a r 
melibatkan perguruan tinggi sebagai 
pusat sentra pembinaan agar bisa 
menghasilkan atlet nasional yang 
berkualitas. 

U n t u k  i t u ,  K e m e n p o r a 
menyiapkan sentra atau tempat 

latihan dan pendidikan seluruh siswa 
yang diproyeksikan menjadi atlet 
nasional itu. Total ada 20 sentra di 
seluruh Indonesia. Unesa menjadi 
s a l a h  s a t u  s e n t ra  l a t i h a n  d a n 
pendidikan.

"Unesa sudah selangkah di depan, 
ya," kata dia. Zainuddin mengatakan 
alasan memilih Unesa sebagai tempat 
seleksi atlet nasional karena memiliki 
fasilitas Sport Science. "Unesa juga 
memiliki tenaga dosen, dokter, dan 
ahli gizi yang mumpuni,” katanya. 

Zainuddin juga mengaku bahwa 
dirinya merasa aman bila 'menitipkan' 
calon atlet pada Unesa. "Anak kelas 1 
ini tinggal di camp. Jadi akomodasi, 
nutrisi, psikis, diperhatikan tiap hari 
karena dia atlet. Jadi, sangat beda 
dengan anak sekolah reguler," ucap 
Zainuddin Amali. 

Ke depannya Asrama itu akan 
digunakan sebagai penginapan atlet 
DBON yang pada tahun 2022 ini mulai 
dilakukan pencarian bakat dari siswa 
kelas 1 SMP pada tahun ajaran baru 
ini. "Saya tadi sudah kelilinh melihat 
sentra pembinaan olahraga di kampus 
Unesa, dan fasilitas yang ada di sini 
sangat luar biasa. Oleh karenanya, 
pelaksanaan DBON nanti harus 
melibatkan perguruan tinggi yang 
secara fasilitas sudah memiliki 

fasilitas yang lengkap," 
kata Menpora. 

Pada kunjungan 
t e r s e b u t  M e n p o ra 
Amali melihat 13 titik 
lokasi yang akan jadi 
s e n t ra  p e m b i n a a n 
olahraga Unesa.  Mulai 
dari asrama bertingkat 
tiga yang memiliki 
fasilitas untuk orang 
berkebutuhan khusus 
( d i s a b i l i t a s ) ,  k e -
mudian laboraturium 
c a b a n g  o l a h r a g a 
seperti senam, tenis, 
badminton, atletik, 
s e p a k b o l a ,  f u t s a l , 
pencak silat, karate, 
wushu, voli, basket, 
renang,  panahan,  laboraturium 
Merdeka Belajar, Labschool UNESA 
hingga laboraturium Sport Scince 
Fitnes Center (SSFC).

Menpora Amali juga mengatakan 
jika sinergitas antar lembaga menjadi 
salah satu faktor penting kesuksesan 
DBON ini, sebagai upaya mencapai 
target berada di posisi lima besar 
Olimpiade 2044, tepat pada 100 tahun 
Indonesia Merdeka.

Dikesempatan yang sama, Rektor 
Universitas Negeri Surabaya (Unesa) 
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Noor Hasan mmmengatakan bertekad 
untuk aktif membantu kesuksesan 
program DBON yang digagas Menpora 
Z a i n u d i n  A m a l i  d a l a m  ra n g k a 
peningkatan prestasi  olahraga 
Indonesia kedepannya.

"Atas nama lembaga, kami tentu 
m e r a s a  t e r h o r m a t  t e r h a d a p 
kepercayaan yang diberikan oleh 
orang nomor satu di Indonesia pada 
sektor olahraga, yakni Menpora 
Zainudin Amali, guna percepatan 
implementasi  DBON,"  ucapnya. 
(mira,rls/dya)

Menpora	Zainuddin	Amali	saat	mengunjungi	sentra	pembinaan	olahraga	di	Universitas	

Negeri	Surabaya	(Unesa),	Rabu	(16/3/2022).	(Foto:Kemenpora)

PTM 100% di Surabaya Tunggu Status Level 1

SURABAYA - P e m e r i n t a h  K o t a 
(Pemkot) Surabaya melalui Dinas 
Pendidikan (Dispendik)  masih 
m e n u n g g u  P e m b e r l a k u a n 
Pembatasan Kegiatan Masyarakat 
(PPKM) Level 1 untuk Pembelajaran 
Tatap Muka (PTM) 100 persen. Saat 
ini, pembelajaran SD-SMP di Surabaya 
masih dilakukan secara bergantian, 
yakni PTM 50 persen dan daring 50 
persen dengan durasi 6 jam.

K e p a l a  D i n a s  P e n d i d i k a n 
(Dispendik) Kota Surabaya, Yusuf 
M a s r u h  m e n e ra n gka n ,  s e i r i n g 
ditetapkannya PPKM Level 2 di Kota 
Surabaya, maka mulai Senin (14/3), 
PTM SD-SMP diterapkan 50 persen 

bergantian tanpa sesi. Sedangkan 50 
persennya, mengikuti Pembelajaran 
Jarak Jauh (PJJ) atau daring.

“Sambil terus kita lakukan evaluasi.  
Mudah-mudahan level PPKM di 
Surabaya terus turun ke Level 1 dan 
bisa menuju ke 100 persen PTM,” kata 
Yusuf saat menggelar konferensi pers, 
Rabu (16/3). 

Yusuf menyebut, apabila nanti 
PTM diterapkan 100 persen, maka 
tentu di awal pola yang dijalankan 
tetap menyesuaikan dengan kondisi 
sekolah. Sebab, setiap sekolah itu 
memiliki ruangan kelas dengan 
kapasitas yang berbeda.

“Kita acuannya tetap pada SKB 4 
Menteri dan PPKM Inmendagri. Kalau 
sudah level 1, kalau memungkinkan 
100 persen pakai shift, kita lakukan. 
Karena kondisi sekolah itu variatif, 
ada yang luasan kelas lebar, ada yang 
kecil,” katanya.

Namun demikian, ketika nanti 
penerapan dengan pola shift itu tidak 
b e r d a m p a k  n e g a t i f ,  m a k a 
dimungkinkan PTM selanjutnya bisa 
dilaksanakan murni 100 persen. Di 
sisi lain, dia juga memastikan tetap 
melakukan evaluasi penerapan PTM 
100 persen dengan pola shift tersebut.

“Kalau sudah PPKM Level 1, PTM 
kita terapkan 100 persen pakai shift. 
K i t a  u j i  c o b a  d u l u  i t u  d e n ga n 
menyesuaikan kondisi ruang kelas. 
Nah, kalau itu memungkinkan, maka 
dilakukan PTM 100 persen murni 
tanpa shift,” ujar dia.

Meski begitu, pihaknya berharap 
kepada anak-anak maupun tenaga 
pendidik dapat terus beradaptasi 
menyesuaikan diri dengan lingkungan 
sekolah. Termasuk pula menjaga 
kebiasaan disiplin dalam menerapkan 
protokol kesehatan.

“Karena kita harus bisa jamin se-
kolah itu tetap aman untuk anak-anak. 
Makanya sekolah juga tetap menyiap-
kan pembelajaran melalui hybrid, 50 
PTM dan 50 persen daring,” jelas dia.

D i  s a m p i n g  i t u ,  Yu s u f  j u ga 
m e n g i n g a t k a n  k e p a d a  p i h a k 

penyelenggara sekolah agar tetap 
memastikan Satgas Covid-19 mandiri 
maupun protokol kesehatan berjalan. 
Dengan asumsi yakni, ketika anak-
anak atau guru datang ke sekolah, 
maka mereka harus dicek suhu tubuh 
dan mencuci tangan.

“Harapannya kalau suhu tidak 
sesuai standar (di atas 37,5 derajat) 
itu bisa langsung dikoordinasikan 
dengan Puskesmas. Kita akan terus 
evaluasi ,  karena ini  kan untuk 
menumbuhkan kepercayaan orang 
tua terhadap bagaimana menitipkan 
anaknya di sekolah,” pungkas dia. 

S e b e l u m n y a ,  K e m e n t e r i a n 
Pendidikan, Kebudayaaan, Riset, dan 
Teknologi (Kemendikbudristek) 
mengizinkan sekolah menggelar 
pembelajaran tatap muka (PTM) 100 
persen. Namun, ada sejumlah syarat 
yang harus dipenuhi untuk bisa 
menerapkan hal tersebut.  Syarat-
syarat itu tercantum dalam Surat 
Keputusan Bersama (SKB) 4 Menteri 
ya n g  d i t a n d a t a n g a n i  p a d a  2 1 
Desember 2021.  

Di dalam SKB itu tertulis bahwa 
syaratnya yakni, pembelajaran paling 
banyak enam jam pelajaran per hari, 
capaian vaksinasi dosis kedua pada 
pendidik dan tenaga kependidikan di 
atas 80 persen. Lalu, capaian vaksinasi 
dosis kedua pada warga masyarakat 
lansia di atas 50 persen, serta yang 
terakhir berada pada wilayah PPKM 
level 1 dan level 2. (mira,rls/dya)

Kepala	Dinas	Pendidikan	(Dispendik)	Surabaya,	Yusuf	Masruh	saat	lakukan	konferensi	pers	
terkait	PTM	100	persen	di	Kota	Pahlawan.	(foto-humas)



beberapa nama yang memang telah 
dikenal banyak orang. Seperti halnya 
kapten Vincent Raditya, namanya 
mendadak terseret usai Indra Kenz 
dan Doni Salmanan jadi tersangka. 
Walau begitu, ia belum memberikan 
klarifikasinya ke publik, terkait hal ini. 

Namun kini, laman Instagramnya 
telah ramai akan komentar netizen. 
Lalu kanal YouTube yang selama ini 
dijadikannya untuk sharing pun, 
ramai akan komentar. 

Beberapa videonya telah dihapus. 
Jika dilihat secara teliti ada jarak 
waktu yang sangat jauh antara video 
pertama dan lainnya. Banyak yang 
menduga jika kapten Vincent sengaja 
menghapus deretan videonya usai 
Indra Kenz dan Doni Salmanan jadi 
tersangka. (ashar,ist,ant/dya)

JAKARTA -  S a t u  p e r  s a t u  ya n g 
berkaitan dengan tersangka kasus 
penipuan Doni Salmanan diperiksa. 
Deretan nama artis menjadi salah satu 
daftar yang dipanggil kepolisian.

Putera komedian Entis Sutisna 
a l ias  Sule ,  R izky  Febian  te lah 
merampungkan pemeriksaan sebagai 
saksi oleh Penyidik Bareskrim Polri 
yang berlangsung Rabu (16/3). 
Berdasarkan pantauan, Rizky keluar 
dari gedung Bareskrim Polri sekitar 
p u k u l  1 8 . 0 0  W i b ,  s e t e l a h 
menyelesaikan pemeriksaan sekitar 
empat jam sejak tiba sekitar pukul 
14.00 Wib.

Adapun pemeriksaan terhadap 
Rizky, Kuasa Hukum Ahmad Ramzy 
menyampaikan jika kliennya turut 
dicecar sebanyak 19 pertanyaan 
seputar aliran dana dari tersangka 
Doni Salmanan."Terkait  materi 
materinya, kita tidak bisa sampaikan 
di sini karena ini kaitannya dengan 
penyelidikan. 19 pertanyaan," kata 
Ramzy kepada wartawan.

Sementara terkait pengembalian 
barang atau uang yang diterima Rizky, 
Ramzy menyatakan,  t idak  ada 
permintaan kepada Rizky untuk 
mengembalikan uang yang telah 
diterima dari Doni Salmanan. Dia 
menegaskan, penyidik yang nantinya 
a k a n  m e n y i m p u l k a n  p e r k a r a 
tersebut."Tidak ada ke sana karena 
s e m u a nya  ka m i  s a m p a i ka n  ke 
penyidik. Jadi nanti penyidik yang 
m e n y i m p u l k a n  s e p e r t i  a p a ," 
sambungnya.

Sementara itu, Rizky mengaku 
dalam kondisi santai ketika menjalani 
pemeriksaan. Kepada penyidik, Rizky 
mengaku mencoba kooperatif dalam 
menjawab 19 pertanyaan yang 
disodorkan penyidik."Saya cuma 
mengikuti laporan, cuma mengikuti 
panggilan, dan kebtulan kan saya 
kooperatif banget toh memang juga 
saya ingin mencari kebenaran juga," 
beber Rizky.

Untuk diketahui, pada September 
2021,  Doni  Salmanan membeli 
minuman racikan Rizky Febian 
seharga Rp 400 juta. Atas hal tersebut, 
R i z k y  p u n  k i n i  m e n j a l a n i 
p e m e r i k s a a n  o l e h  p e n y i d i k 
Bareskrim Polri.

Selanjutnya Reza Arap akan 
datang ke Bareskrim Polri terkait 
saweran Doni Salmanan senilai Rp 1 
miliar, Kamis (17/3) hari ini. Padahal 
polisi menjadwalkan pemeriksaan 
lusa. Hal itu dibenarkan oleh Kasubdit 
I  Dittipidsiber Bareskrim Polri 
Kombes Pol Reinhard Hutagaol. Dia 
mengatakan Reza Arap akan datang 
ke Mabes Polri, "Iya (Reza Arap 
diperiksa besok). (Sebenarnya) 
Panggilan hari Jumat, tapi bilangnya 
mau datang besok," ujar Kombes Pol 
Reinhard Hutagaol, Rabu (16/3). 

N a m u n  R e i n h a r d  b e l u m 
mengatakan kapan waktu pastinya 

Reza Arap akan hadir. Sebelumnya 
Reza mengabari kehadirannya untuk 
datang ke Bareskrim. Hal itu dia 
ungkapkan lewat akun Twitternya. 
"Bareskrim tomorrow," tulis Reza Arap, 
dikutip dari akun @yourbae.

Reza Arap mendapat saweran dari 
Doni Salmanan senilai Rp 1 miliar. 
Kejadian ini bermula saat Reza Arap 
yang sedang live streaming game 
Ragnarok X di Channel YouTube 
miliknya. Seketika itu pula, sang 
YouTuber  langsung kaget  saat 
mendapatkan donasi sebesar Rp 1 
miliar dari Doni Salmanan.

Reza Arap langsung memberikan 
ungkapannya di Twitter miliknya. 
S e m u l a ,  D o n i  S a l m a n a n 
mendonasikan sebesar Rp 400 juta. 
Tapi lama kelamaan uang donasi yang 
disumbangkannya mencapai Rp 1 
miliar."Aku dapat donasi dari pria 
bernama Doni Salmanan Rp 400 juta 
h a nya  d a l a m  1 5  m e n i t  s i a ra n 
langsung," tulis Reza Arap dalam 
Twitter miliknya kala itu.

Sebelumnya,  Atta Hali l intar 
mengakui dirinya juga mendapat kado 
dari Doni. "Saya pernah dapat kado 
ulang tahun dari mas Doni Salmanan 
tas ini," ujar Atta Halilintar sambil 
menunjukkan tas di Instagram Story, 
Rabu (16/3). Dalam foto, terlihat 
bahwa tas hitam bermotif pemberian 
Doni Salmanan adalah salah satu 
produk keluaran brand mewah, Dior.

Bila ditilik dari label barang yang 
masih terpasang rapi, Atta Halilintar 
sepertinya belum pernah memakai tas 
pemberian Doni Salmanan.Atta 
H a l i l i n t a r  s e n d i r i  b e r e n c a n a 
menyerahkan tas tersebut ke penyidik 
Direktorat Tindak Pidana Siber 
Bareskrim Polri yang menangani 
perkara Doni Salmanan."Segera saya 
kembalikan ke pihak berwajib," kata 
YouTuber 27 tahun ini.

Sebelumnya juga ada nama Rizky 
Billar dan Lesti Kejora menerima uang 
dari Doni Salmanan saat sebagai kado 
pernikahan.Kala itu, Doni hadir dalam 

resepsi  pernikahan Bi l lar  dan 
Lesti.Namun, Billar dan Lesti enggan 
menyebutkan berapa nominal yang 
diberikan Doni untuknya.

Sementara Alffy Rev mendapat-
kan uang dari Doni sebagai donasi 
biaya produksi proyek Wonderland 
Indonesia.Proyek tersebut digarap 
untuk memeriahkan momen HUT RI 
yang ke-76, tanggal 17 Agustus 2021, 
silam.Tak diketahui secara pasti 
berapa nominal yang diterima Alffy 
untuk proyek Wonderland Indonesia 
tersebut.

Dugaan	34	Afiliator
Seperti diketahui sebelum Dony, 

Indra Kenz si Crazy Rich Medan 
m e n j a d i  o r a n g  p e r t a m a  y a n g 
ditetapkan sebagai tersangka atas 
kasus binary option. Dari kedua pria 
muda yang telah dijadikan tahanan 
ini, perlahan tersebar beberapa nama 
lainnya yang diduga menjadi pelaku 
kasus serupa. Di media sosial, hal ini 
telah ramai diperbincangkan. 

Salah satu YouTuber bernama 
Monica Christy membongkar deretan 
nama afiliator binary option yang 
diduga akan dipanggil oleh pihak 
kepolisian.  Monica Christy adalah 
p e n g g u n a  a p l i ka s i  B i n o m o .  I a 
menggunakan Binomo sejak Mei 2021 
sampai Januari 2022 lalu. Dalam 
periode tersebut, ia mengaku telah 
loss ratusan juta.

Melalui laman YouTubenya, ia pun 
sering membagikan pengalamannya 
d e n g a n  d u n i a  t ra d i n g ,  h i n g g a 
membahas kasus binary option yang 
belakangan mendadak ramai. Seperti 
yang terbaru, ia mengunggah video 
daftar nama yang diduga jadi afiliator 
binary option. Di awal video, Monica 
mengatakan jika daftar nama ini 
dikirimkan oleh followersnya di 
Instagram.

Menurut Monica Christy, deretan 
nama yang diduga jadi afiliator 
t e r s e b u t  t e r s e b a r  d i  s e l u r u h 
Indonesia.  Di  samping itu,  ada 
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Rizky Febian Tak Disuruh Kembalikan Uang, 
Reza Arap Juga Diperiksa 

Tersangkut Kasus Doni Salmanan 

DAFTAR NAMA DIDUGA SEBAGAI 
AFILIATOR BINARY OPTION 

1. Doni Salmanan 

(sudah tersangka dan ditahan)

2. Indra Kenz 

(sudah tersangka dan ditahan)

3. Raden Mas Ade

4. Ahmad Joe

5. Kak Fiten

6. Reyhan Syah

7. Agam (Detective Candle)

8. Erwin Laysuman

9. Jindul

10. Bondol Trader

11. Sarjana Trading

12. Eric Septian

13. Kenwilboy

14. Masben

15. Revand (artis)

16. Kapten Vincent Raditya

17. Doni Sasake

18. Septian Mulia (Tim Indra Kenz)

19. Daengbor (Makassar)

20. Ferdi Penna

21. Hamzah Pro

22. Yt Trader Sidrap

23. Yt Trader Mbah Dewo

24. Yt Sugi Pujer

25. Yt DINVEST

26. Evon Trade

27. Nodiewakgenk

28. Ergia Trader

29. Alan Surjayana

30. Aku Ghifari

31. Yt Nona Trader

32. Yt Marubosu Clasic

33. Yt Fakarich

34. Yt Bujang Dolah
Sumber:	konten	Monica	Christy	diolah

Penyanyi	Rizky	Febian	hadir	di	Mabes	Polri	memenuhi	panggilan	terkait	
kasus	Doni	Salmanan,	Rabu	(16/3/2022).	(Foto:istimewa)
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Foto	-	foto	:	Berbagai	sumber

Di tengah pandemi Covid-19 beberapa actor masih bisa membukukan pendapatan fantastis. 

Salah satunya pemeran James Bond, Daniel Craig yang mencatat gaji tertinggi. Berapa duit 

ada di kantong Bond?

Daniel Craig Jawaranya

Aktor Hollywood 
dengan Gaji Tertinggi 



10 AKTOR HOLLYWOOD DENGAN BAYARAN TERTINGGI
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TIDUR	 yang tidak berkualitas bisa 
mengganggu proses penurunan berat 
badan. Ada beberapa minuman 
sebelum tidur untuk menurunkan 
b e ra t  b a d a n  ya n g  b i s a  A n d a  
coba.Banyak hal yang bisa mendukung 
proses penurunan berat badan. Tak 
cuma pola makan yang tepat dan 
olahraga teratur, kualitas tidur juga 
penting bagi Anda yang sedang 
menjalani program diet.

Sejumlah penelitian menemukan 
b a h w a  k u r a n g  t i d u r  d a p a t  
meningkatkan risiko penambahan 
berat badan. Kurang tidur membuat 
seseorang lelah sepanjang hari yang 
membuat metabolisme melambat 
sehingga tubuh menggunakan sedikit 
energi.

Tak hanya itu, kurang tidur juga 
memengaruhi kadar gula darah dan 
meningkatkan kadar insulin yang bisa 
memicu kenaikan berat badan.Oleh 
karena itu, pastikan Anda mendapat-
kan tidur yang cukup dan berkualitas. 
Orang dewasa disarankan tidur 
selama 7-8 jam setiap malam.

D e m i  m e n d a p a t k a n  t i d u r  
berkualitas yang bisa menunjang 
proses penurunan berat badan, Anda 
disarankan mengonsumsi beberapa 
minuman berikut.

Susu
Minuman sebelum tidur untuk 

menurunkan berat badan yang 
pertama adalah susu. Segelas susu 
hangat di malam hari bisa membantu 
tidur jadi lebih nyenyak.Mengutip 
Women and Home, kandungan 
k a l s i u m  m e m b a n t u  o t a k  
menggunakan asam amino triptofan 
u n t u k  m e m p r o d u k s i  h o r m o n  
melatonin si pemicu tidur.Dengan 
tidur setidaknya selama 8 jam penuh 
bisa mencegah keinginan makan 
berlebih pada hari berikutnya.

Teh	chamomile
Bukan rahasia lagi, teh chamomile 

merupakan salah satu minuman 
terbaik yang buat tidur jadi lebih 
nyenyak.Teh satu ini bekerja dengan 
meningkatkan kadar glycine atau 
neurotransmitter yang berperan 

sebagai 'obat penenang' tubuh.
Dilansir dari Molecular Medicine 

Reports, teh chamomile mengandung 
apigenin, yaitu antioksidan yang 
mengikat reseptor tertentu di  
otak.Kandungan ini ternyata mampu 
m e n y e b a b k a n  k a n t u k ,  s e r t a  
mengurangi insomnia, atau gangguan 
susah tidur yang sudah kronis.

Selain dapat mengonsumsi teh 
chamomile, nyatanya menggunakan 
a r o m a t e ra p i  m i nya k  e s e n s i a l  
chamomile juga memiliki manfaat. 
Manfaatnya, yaitu mengobati in-
somnia karena bersifat menenangkan. 
Jadi, cara alami ini bisa sangat berguna 
bagi Moms yang memiliki masalah 
susah tidur.

Ingat, kualitas tidur yang buruk 
bisa membahayakan kesehatan tubuh 
secara keseluruhan. Ada baiknya, 
Moms menemukan cara untuk mampu 
meningkatkan kualitas tidur.“Orang-
orang yang memiliki waktu dan 
kualitas tidur malam yang kurang, 
umumnya kurang dari 6 jam per 
malam, dapat mengalami peningkatan 
risiko obesitas, penyakit kardio-
v a s k u l a r  h i n g g a  k e m a t i a n  
dibandingkan dengan orang yang 
cukup tidur,” ungkap Dr. Sheila Tsai, 
asisten profesor kedokteran di 
National Jewish Health.

Minuman	kunyit
Kunyit merupakan salah satu 

rempah yang punya banyak khasiat 
untuk tubuh, termasuk di antaranya 
m e m b a n t u  m e n u r u n ka n  b e ra t  
badan.Kunyit memiliki sifat anti-

inflamasi. Salah satu komponen 
utamanya, kurkumin, berperan dalam 
menekan pertumbuhan jaringan 
lemak dan mengatur kadar gula darah.

Sampai saat ini, belum ditemukan 
adanya efek samping dari penggunaan 
kunyit pada dosis rendah. Penelitian 
juga mencatat bahwa tidak terjadi efek 
s a m p i n g  p a d a  o r a n g  y a n g  
mengonsumsi kunyit 490 mg per hari 
selama seminggu.

Walau demikian, konsumsi kunyit 
yang berlebihan juga tidak baik bagi 
tubuh. Ada beberapa efek samping 
yang dapat timbul bila kunyit 
dikonsumsi secara berlebihan, seperti 
Gangguan pencernaan, seperti perut 
kembung, penyakit asam lambung, dan 
diare; Sakit kepala; Mual; Ruam pada 
kulit dan Risiko terkena kanker usus 
dan kanker hati.

Kefir	dan	yogurt
Kefir dan yogurt merupakan 

minuman fermentasi yang bisa 
membantu tidur nyenyak sekaligus 
menurunkan berat badan.Baik kefir 
dan yogurt merupakan minuman yang 
terbuat dari proses fermentasi susu. 
Kkusus kefir umumnya menggunakan 

susu sapi atau kambing serta biji kefir.
Kefir bekerja di usus untuk 

meningkatkan kadar bakteri baik 
sehingga membantu proses pen-
cernaan dan penyerapan vitamin serta 
mineral berlangsung maksimal.

Jus	lidah	buaya
 Saat dikonsumsi sebelum tidur, jus 

lidah buaya dapat membantu tubuh 
membuang lemak ekstra secara 
alami.Lidah buaya bekerja dengan 
menyeimbangkan flora usus dan 
mengatasi masalah pencernaan.Cara 
membuatnya mudah.  Kupas lidah 
buaya dan ambil gel-nya. Cuci hingga 
lendir kuning terbuang, lalu blender 
dengan dua gelas air. Tambahkan 
madu atau pemanis alami lainnya 
sebagai penambah rasa.(berbagai 
sumber/dya)

Minuman Enak Sebelum Tidur 
dan Bantu Turunkan BB

(Ilustrasi)	Beberapa	minuman	yang	disarankan	
untuk	mendapatkan	tidur	berkualitas	yang	bisa	

menunjang	proses	penurunan	berat	badan
Foto-foto	:	Berbagai	Sumber



SELAMA pandemi Covid-19, 
investasi saham di Indonesia 
terjadi peningkatan sebesar 58 
p e r s e n .  S a y a n g n y a ,  
peningkatan jumlah investor 
ini masih kurang diiringi 
dengan edukasi optimal terkait 
saham syariah terutama di 
kalangan generasi muda.

Berlatar belakang hal itu, 
t i m  m a h a s i s w a  I n s t i t u t  
Teknologi Sepuluh Nopember 
(ITS)  menggagas sebuah 
plat form edukasi  saham 
syariah, bernama Arshaka 
Finance.Ketua Tim Arshaka 
F i n a n c e ,  F a j r u r  R i d o  
mengatakan, saat ini sedang 
marak fenomena pompom, 
yakni aksi membeli saham 
tertentu yang dilakukan oleh 
tokoh terkenal di media sosial.

D i m a n a  h a l  i n i  
b e r p e n g a r u h  t e r h a d a p  
generasi muda yang menjadi 
cenderung ikut-ikutan dalam 
berinvestasi tanpa paham betul 
risiko dari perusahaan yang 
dibeli sahamnya.Selain itu, 
penekanan terhadap jenis-jenis saham 
syariah juga masih sangat minim. 
Padahal, beberapa orang menganggap 
hal tersebut sangat berhubungan 
dengan halal atau haramnya suatu 
investasi.

“Itulah yang akhirnya mendorong 
kami untuk merintis perusahaan 
edukasi saham yang memberikan 
keberkahan dan keuntungan bagi 
investor,” ungkapnya.

Mahasiswa Departemen Teknik 
Sistem dan Industri ini menjelaskan, 
Arshaka Finance merupakan layanan 
edukasi saham dengan metode 
pembelajaran e-learning melalui 
website.Dengan fitur learning path-
nya, seseorang yang ingin belajar 
berinvestasi  dapat  mengakses 
pembelajaran mulai dari ilmu dasar 

saham, hingga dapat melakukan 
investasi saham sendiri.

Selain fitur utama tersebut, 
pihaknya juga menyediakan layanan 
bimbingan konseling terutama bagi 
investor pemula. Hal ini bertujuan  
agar saat membeli atau menjual 
saham, investor pemula dapat 
mempertimbangkan dengan baik 
tanpa mengalami kepanikan.

Terdapat pula layanan berupa 
jurnal dan perencanaan investasi yang 
dapat mempermudah investor dalam 
memonitoring investasinya. Bahkan, 
Arshaka Finance juga menjadi 
p e ra n t a ra  a n t a ra  p e r u s a h a a n  
sekuritas dengan calon investor dalam 
p e m b u a t a n  r e k e n i n g  d a n a  
investor.“Saat ini kami telah menjalin 
kerja sama dengan perusahaan Ipot 
Sekuritas serta perusahaan sekuritas 

lainnya yang masih dalam konfirmasi,” 
jelasnya.

Tak hanya itu, Fajrur dan tim juga 
bekerja sama dengan influencer 
praktisi saham berpengalaman. 
Bahkan, Arshaka Finance dapat 
m e m u d a h k a n  i n v e s t o r  d a l a m  
membedakan kategori saham syariah 
dan konvensional.

"Kurikulum pembelajarannya pun 
telah disesuaikan dengan fatwa Dewan 
Syariah Nasional Majelis Ulama 
Indonesia (MUI). Hal ini menjadi 
k e u n g g u l a n  A r s h a k a  F i n a n c e  
dibanding platform edukasi saham 
sejenis,” ungkapnya.

Berkat inovasi tersebut, Fajrur 
bersama lima rekannya yakni Jaka 
Perwira Ageng, M Aulia Yustisia Anwar, 
Fia Diyant Amalia, M Abdul Rozzaq 
Khaidhor, dan Wijaya Sakti, berhasil 
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Platform Edukasi Saham Syariah 
Besutan Mahasiswa ITS Bisa Cegah Kerugian
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meraih medali perunggu kategori 
presentasi dalam ajang Pekan Ilmiah 
Mahasiswa Nasional (Pimnas) ke-34 
tahun lalu.

"Semoga Arshaka Finance dapat 
menghasilkan sejuta investor syariah, 
dan dapat berkontribusi dalam 
peningkatan iklim investasi syariah di 
Indonesia,” tutupnya.(dwita,rls/dya)

Tampilan situs web layanan edukasi Arshaka Finance, 

rancangan tim mahasiswa ITS, yang dapat diakses 

melalui tautan arshakafinance.com

Foto-foto : www.its.ac.id

Tim Arshaka Finance (dari kiri) Mohammad Aulia Yustisia Anwar, 

Jaka Perwira Ageng, Muhammad Abdul Rozzaq Khaidhor, Fajrur 

Rido Ataubakumarwa, Fia Diyant Amalia bareng mentornya 

Muhammad Syarifudin (berkaus hitam)



SKIN	 CARE merupakan salah satu 
p ro d u k  p e rawa t a n  ku l i t  ya n g  
belakangan ini tengah menjadi 
primadona di kalangan perempuan. 
Selain praktis saat digunakan, skin 
care juga bisa membuat tampilan 
wajah menjadi sehat, glowing, dan juga 
bersinar.. 

Pada umumnya, produk skin care 
disimpan di suhu ruangan. Namun, ada 
juga beberapa orang yang memilih 
menyimpan skin care di dalam kulkas 
atau lemari pendingin agar bisa 
mendapatkan sensasi dingin ketika 
produk dipakai. Selain itu, menyimpan 
skin care di dalam kulkas juga ternyata 
bisa membantu produk bertahan lama.

Kendati demikian, tak semua 
produk skin care baik disimpan di 
dalam kulkas, lho. Jadi, apa saja skin 
care yang sebaiknya disimpan di 
dalam kulkas agar tetap segar dan 
tahan lama? Mengutip Women's 
Health, berikut rangkumnya. 

Toner	atau	face	mist
Toner atau face mist biasanya 

bekerja sangat baik ketika diaplikasi-
kan di suhu dingin. Alasannya, karena 
kita bisa merasakan adanya sensasi 
menyegarkan saat produk tersebut 
diaplikasikan ke kulit. Selain itu, 
produk tersebut juga bisa me-
nenangkan dan membantu me-
ngurangi kemerahan pada kulit wajah.

Serum
Produk skin care selanjutnya yang 

sebaiknya disimpan di dalam kulkas 
adalah serum. Selain bisa menenang-
kan kulit wajah, serum yang dingin 
juga terbukti  efektif  bisa me-
ngencangkan pori-pori, memper-
tahankan kelembapan, dan membuat 
produknya tahan lama.

Di antara banyaknya jenis serum, 
ternyata serum yang mengandung 
vitamin C sangat disarankan untuk 
disimpan di dalam kulkas. “Sebab, 
produk tersebut tidak stabil jika 
terkena suhu ekstrem, paparan sinar 
ultraviolet, dan juga cahaya,” kata 
dermatologis asal Inggris, Corey 
Hartman, MD, kepada New Beauty.

Eye	cream
Eye cream merupakan salah satu 

produk yang biasanya diandalkan 
untuk mengurangi kelelahan di sekitar 
mata, menjaga kelembapan, dan 
membuat area mata menjadi lebih 
sehat.Produk skin care ini disarankan 
untuk disimpan di dalam kulkas 
karena bisa membantu mengurangi 
kantung mata lebih cepat. Bahkan, 
menurut beberapa dermatologi, eye 
cream yang memiliki suhu dingin bisa 
membatasi aliran cairan ke area bawah 
mata dan membantu meredakan 
bengkak.

Sheet	mask
Sheet mask berfungsi untuk 

menghidrasi dan melembapkan kulit 
wajah. Agar produk itu bekerja lebih 
maksimal, maka simpanlah produk 
tersebut di dalam kulkas sebelum 
digunakan.Sebab, menggunakan sheet 
mask dengan suhu yang lebih dingin 
bisa membantu meringankan iritasi 
atau kemerahan di kulit. Selain itu, 
sheet mask yang dingin juga bisa 
meminimalkan munculnya pori-pori 
yang besar, membantu mengurangi 
pembengkakan, hingga kemerahan 
yang disebabkan oleh jerawat.

Produk	skin	care	
berbahan	alami

Produk skin care berbahan dasar 
alami sebaiknya disimpan di dalam 
kulkas karena produk alami biasanya 
mengandung lebih sedikit bahan 
pengawet kimia. Dengan menyimpan 
produk itu di dalam kulkas, maka akan 
mencegah bakteri berkembang biak 
dan membuat  produknya pun 
memiliki umur panjang. “Beberapa 
p r o d u k  s k i n  c a r e  b i a s a n y a  
memberikan memberikan petunjuk 
untuk disimpan di dalam tempat sejuk 
seperti lemari es guna mendapatkan 
hasil yang optimal,” kata Flavini Lanini 
selaku pendiri dan CEO dari Flavia 
Lanini Beauty Institute di AS.(New 
Beauty/dya)
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PRODUK SKIN CARE YANG 
SEBAIKNYA DISIMPAN DI KULKAS

(Ilustrasi)
Skin	care	yang	sebaiknya	disimpan	di	

dalam	kulkas	agar	tetap	segar	dan	tahan	lama
Foto	:	Istimewa
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Naga-naganya	Haji	2022...(dari	hal	1)

DIRJEN	 Penyelenggaraan Haji dan 
Umrah (PHU) Kemenag, Hilman Latief, 
menyebutkan bahwa pemerintah 
optimist is  Indonesia  di iz inkan 
memberangkatkan jemaah haji pada 
tahun ini meski dengan kuota terbatas.

 “Jika lihat perkembangan ini, kami 
optimis pada 2022, Pemerintah Arab 
Saudi akan selenggarakan ibadah haji 
walaupun dengan kuota terbatas,” 
kata Hilman dalam rapat dengan 
Komisi VIII DPR RI, Rabu (16/3).

Hal  tersebut  berdasar  pada 
pelonggaran aturan COVID-19 yang 
sudah mulai berlaku di Arab Saudi. 
Selain itu, Indonesia juga resmi 
mempersingkat aturan karantina 
untuk pelaku perjalanan luar negeri 
(PPLN) menjadi satu hari.

“Optimisme adanya haji tahun ini 
dengan mengundang negara lain 
semakin kuat. Ada beberapa indikasi: 
dicabutnya aturan prokes, ketentuan 
social distancing di masjid dengan 
syaratkan masker, di lokasi aktivitas 
tidak disyaratkan penggunaan masker 
di kondisi terbuka,” jelas dia.

“Tidak disyaratkan hasil tes PCR, 
karantina, dan larangan kedatangan 
langsung ke Arab, dan cabut larangan 
penerbangan, terakhir berkurangnya 
masa karantina di Indonesia. Kami 
semakin optimis saat 2022 Masehi 
akan diselenggarakan ibadah haji 
tanpa ada prokes yang terlalu ketat,” 
lanjutnya.

Namun, Hilman menegaskan 
bahwa penyelenggaraan haji se-
penuhnya menjadi wewenang Saudi. 
Indonesia pun sudah melakukan ber-
bagai upaya koordinasi agar haji tetap 
bisa diselenggarakan di tahun ini.

“Ada tidaknya penyelenggaraan 
ibadah haji sepenuhnya menjadi 
kewenangan Saudi. Dalam rangka 
memperoleh kepastian ada tidaknya 
haji, kami telah melakukan beberapa 
upaya yaitu di bulan Desember 2021 
kami melakukan koordinasi dengan 
Saudi,” ungkap Hilman.

“Dengan Menteri Urusan Islam 
tanggal 20 November 2021, Gubernur 
Makkah pada 21 November 2021, 
Menteri Haji dan Umrah pada 22 
November 2021. Kami juga bertemu 
dengan pihak dari Kerajaan Saudi, dari 
direktur-direktur yang jadi bagian 
dari penyelenggara ibadah haji,” 
sambung dia.

Terakhir, Indonesia juga telah 
mendapatkan undangan dari Saudi 
untuk menghadiri pameran ibadah 
umrah dan haji pada 19 Maret 2022 
mendatang, “Koordinasi lain juga 
diterima undangan dari Pangeran 
Khalid Al-Faisal, selaku penasihat dan 
G u b e r n u r  M e ka h  u n t u k  h a d i r i 
konferensi dan pameran ibadah 
umrah dan haji pada 19-23 Maret 
2022,” tandasnya.

H i l m a n  L a t i e f  m e n g a t a k a n , 
pemerintah telah menghitung waktu 
keberangkatan bagi jamaah apabila 
ibadah haj i  jadi  d i laksanakan. 
Sehingga proses persiapan harus tetap 
dilaksanakan walaupun belum ada 
kepastian pemberangkatan.

“Waktu untuk persiapan penye-
langaran ibadah haji berdasarkan 
asumsi normal, kerberangkatan haji 
kloter pertama akan berangkat pada 5 

Juni 2022,” kata Hilman. Jika ber-
dasarkan perhitungan tersebut, maka 
waktu persiapan yang dimil ik i 
pemerintah yakni 2 bulan 10 hari dari 
sekarang. Dengan waktu sesingkat itu, 
persiapan harus segera dimulai.

DPR	Protes	Biaya
Pemerintah mengusulkan biaya 

haji turun menjadi Rp 42 juta dari 
semula Rp 45 juta."Kami siapkan 
alternatif usulan BPIH 2022 dengan 
asumsi tidak ada prokes. Dengan 
ringkasan total BPIH per jemaah 
adalah untuk 2020 adalah Rp 69 juta, 
maka untuk 2022 sekitar Rp 83 juta. 
Dan untuk BPIH dibayarkan jemaah Rp 
45 juta menjadi Rp 42 juta," kata 
Hilman Latief. 

Hilman mengatakan Kemenag 
belum mendapat kepastian jumlah 
kuota haji bagi WNI dari Pemerintah 
A ra b  S a u d i .  M e s k i  b e g i t u ,  d i a 
menyebut pihaknya optimis WNI 
mendapat kuota haji pada tahun ini 
walaupun jumlahnya terbatas.

Usulan biaya haji Rp 42 juta itu 
menuai protes dari sejumlah anggota. 
Anggota Komisi VIII DPR RI Fraksi PDI 
Perjuangan (PDIP) Samsu Niang 
menyebut estimasi biaya Rp 42 juta 
masih terlalu tinggi. Menurutnya, 
besaran ongkos haji di atas Rp 40 juta 
masih memberatkan masyarakat.

"Anggararan BPIH estimasi Rp 45 
juta dan Rp 42 juta tanpa prokes masih 
terlalu tinggi, kalau bisa dikurangi 
karena tidak ada PCR. Perlu pen-
dalaman yang khusus karena kondisi 
Covid-19 saat ini, ekonomi sangat 
tidak bagus. Kalau biaya haji atas Rp 40 
(juta) saya kira sangat berat," ujar 
Samsu Niang.

Dia berharap besaran biaya haji 
paling tidak sama dengan tahun 
sebelumnya. "Saya harapkan minimal 
sama dengan periode lalu," katanya.

Untuk diketahui, biaya naik haji 
2019 ditentukan biaya haji reguler 
rata-rata sebesar US$ 2.481 atau 
dalam rupiah Rp 35,23 juta (kurs Rp 
14.200).

Anggota Komisi VIII DPR RI Fraksi 
Gerindra Subarna menilai usulan 
ongkos haji oleh Kemenag sebesar Rp 
42 juta masih tinggi dibanding ongkos 
haji pada periode sebelumnya. Dia 
meminta Kemenag kembali menyisir 
komponen biaya haji agar angka 
tersebut bisa ditekan."Kita ber-
kewajiban tekan biaya haji seefesien 
mungkin. Ini jomplang sekali antara 
2020 dengan 2022, hampir Rp 7 juta 
lebih," kata Subarna."Perlu dibahas 
detail untuk menyisir dan per item. 
Dengan 42 juta bisa ditekan," ujar dia.

Dikesempatan yang sama, Wakil 
Ketua Komisi VIII Ace Hasan Syadzily 
menyatakan bahwa Panitia Kerja Biaya 
Penyelenggaraan Ibadah Haji (BPIH) 
berencana ke Arab Saudi pada 23 
Maret mendatang. Kunjungan ke 
Tanah Suci itu dilakukan dalam rangka 
memastikan pelaksanaan ibadah haji 
pada tahun ini.

"Kami merencanakan untuk be-
rangkat ke Arab Saudi. Kalau di dalam 
jadwal, kami buat tanggal 23 Maret ini, 
Panja bisa berangkat ke Arab Saudi 
untuk memastikan pelaksanaan 
ibadah haji dengan persiapan-per-
siapan yang memang telah ditentu-
kan," kata Ace saat membuka rapat.

Seperti diketahui, pada 2020, 

kekhawatiran Indonesia tidak bisa 
mengikuti ibadah haji sudah muncul 
sejak awal tahun. Pasalnya, pandemi 
Covid-19 memaksa sejumlah negara 
m e l a k u k a n  l o c kd o w n . Ke a d a a n 
diperparah dengan keputusan Arab 
Saudi menutup layanan umrah pada 
12 Maret 2020. Nasib ibadah haji pun 
dalam tanda tanya besar.

Padahal, Indonesia sudah bersiap 
mengirim sekitar 221 ribu orang 
jemaah haji tahun itu. Pemerintah 
t e r u s  m e l o b i  S a u d i  u n t u k 
memperbolehkan jemaah Indonesia 
melaksanakan haji. Bahkan, Presiden 
Jokowi ikut melobi Raja Salman. Pada 2 
Juni 2020, pemerintah mengumum-
kan keputusan tidak memberangkat-
kan jemaah haji. Keputusan itu di-
umumkan langsung oleh Menteri 
Agama Fachrul Razi.

Pada tahun 2021, pemerintah 
sudah menyiapkan enam skenario 
keberangkatan berbasis  kuota . 
Keenam skenario itu adalah kuota 100 
persen, 50 persen, 30 persen, 20 
persen, 10 persen, dan 5 persen. 
Pemerintah Indonesia juga menetap-
kan tenggat waktu menunggu ke-
putusan Saudi hingga 28 Mei 2021. 
Namun, Saudi tak kunjung memberi 
kepastian.

Rapat tertutup pun digelar di 
Kompleks Parlemen, Jakarta, Rabu 
(3/6/2021). Rapat itu membahas 
keputusan final pemerintah soal 
keberangkatan jemaah haji. Menteri 
Agama Yaqut Cholil Qoumas yang 
sudah menjabat  menggant ikan 
Fachrul Razi mengumumkan secara 
resmi tidak memberangkatkan jemaah 
haji.(ashar,ist,rls,ant/dya)
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PENCAIRAN JHT KEMBALI KE ATURAN LAMA

ATURAN LAMA 
YANG DIPAKAI LAGI *

Pemberian Manfaat/Pencairan Dana 
Jaminan Hari Tua/JHT untuk Peserta 
Mengundurkan Diri atau Terkena 
Pemutusan Hubungan Kerja/PHK 
Dibayarkan Setelah Lewati Masa 
Tunggu 1 Bulan Usai Penerbitan 
Surat Keterangan Pengunduran Diri 
atau PHK dari Perusahaan

Bila Usia Peserta Capai 56 Tahun, 
D o k u m e n  D i p e r l u k a n :  K a r t u 
Peserta, Surat Keterangan Berhenti 
Kerja karena Usia Pensiun dari 
Perusahaan, Fotokopi KTP & KK 
yang Masih Berlaku

Kelengkapan Dokumen Klaim JHT 
k a r e n a  M e n g u n d u r k a n  D i r i , 
Dokumen Diperlukan: Kartu Peserta 
& Surat Keterangan Penguncuran 
Diri dari Perusahaan

ATURAN BARU 
YANG BATAL DITERAPKAN**

Pemberian Manfaat/Pencairan Dana
JHT untuk Peserta Mengundurkan 
Diri atau Terkena PHK Dibayarkan 
Saat Capai Usia 56 Tahun

Bila Usia Peserta Capai 56 Tahun. 
Dokumen Diperlukan: Kartu Peserta 
& KTP/Identitas Lain

Kelengkapan Dokumen Klaim JHT 
k a r e n a  M e n g u n d u r k a n  D i r i , 
Dokumen Diperlukan: Kartu Peserta 
& KTP

*	 Sesuai	 Peraturan	 Menteri	 Ketenagakerjaan/	
Permenaker	Nomor	19	Tahun	2015

**	 Sesuai	 Peraturan	Menteri	 Ketenagakerjaan/	
Permenaker	Nomor	2	Tahun	2022

hari karena aturan JHT yang baru 
dipastikan sesuaidengan harapan 
pekerja/buruh.

Menaker menjelaskan, proses 
revisi Permenaker 2/2022 dilakukan 
d e n g a n  m e n g i k u t i  p r o s e s 
p e m b e n t u k a n  p e r u n d a n g a n -
undangan, yakni diawali dengan serap 
aspirasi ,  melakukan koordinasi 
dengan K/L, setelah itu terumuskan 
dalam pokok-pokok pikiran, kemudian 
dikonsolidasikan lagi dengan K/L yang 
lain, lalu dilakukan harmonisasi."Jadi 
sebenarnya prosesnya sama seperti 
proses pembentukan perundang-
undangan yang lain," ucapnya.

Presiden Konfederasi Serikat 
Pekerja Indonesia (KSPI), Said Iqbal 
menyampaikan, aspirasi pekerja dan 
buruh telah diakomodir oleh Menaker 
ida.Ia menyebut, substansi dalam 
revisi aturan itu juga mencakup 
pekerja kontrak."Terkait pekerja 
kontrak dan pekerja bukan penerima 
u p a h .  I t u  j u g a  d i a t u r  r e v i s i 
permenaker ," katanya.

Menurut Said, langkah tersebut 
menunjukkan pribadi Menaker Ida 
yang tidak anti kritik. Hal ini lantaran 
merespon aspirasi kaum buruh yang 
menolak pencairan dana JHT di usia 56 
tahun.

"Hari ini ibu menteri mengundang 
kami untuk berdialog khususnya soal 
pencairan Jaminan Hari Tua (JHT). 
Kami ucapkan terima kasih karena ibu 
tidak anti kritik, dan mau menerima 
aspirasi  kami ,"  ucapnya dalam 
Konferensi Pers terkait JHT di Jakarta, 
Rabu (16/3).

Dia mengaku mendukung langkah 
M e n a k e r  d a l a m  m e r e v i s i 
(Permenaker) Nomor 2 Tahun 2022. 
M e n g i n g a t ,  p ro s e s  re v i s i  j u g a 
memangkas persyaratan administrasi 
untuk mencairkan dana JHT."Revisi 
Permenaker Nomor 2 Tahun 2022 itu 
sudah clear,  yaitu kembali  dan 
menyempurnakan apa yang ada di 
Permenaker Nomor 19 Tahun 2015. 
Jadi, ini istilah revisi itu penyem-
purnaan (aturan)," tutupnya. (ashar, 
rls,ant/dya)

JAKARTA-Kabar gembira untuk 
pekerja di Indonesia! Setelah sempat 
ketar-ketir karena aturan Jaminan 
Hari Tua (JHT) yang baru boleh 
diambil ketika usia sudah 56 tahun, 
kini syarat tersebut tak ada lagi. 
Setelah dilakukan revisi, pekerja 
terkena Pemutusan Hubungan Kerja 
(PHK) atau mengundurkan diri bisa 
mengklaim manfaat satu bulan setelah 
tak bekerja.

Kementerian Ketenagakerjaan 
(Kemnaker) merevisi Peraturan Menteri 
Ketenagakerjaan (Permenaker) Nomor 
2/2022. Hal ini mengakomodir aspirasi 
kelompok buruh yang keberatan atas 
pencairan jaminan hari tua (JHT) yang 
hanya bisa dilakukan setelah pekerja 
berusia 56 tahun.

M e n t e r i  K e t e n a g a k e r j a a n 
(Menaker) Ida Fauziyah menyampai-
kan, aturan pembayaran klaim JHT 
akan dikembalikan seperti substansi 
Permenaker Nomor 19/2015. Dengan 
ini, manfaat JHT dapat diambil secara 
tunai dan sekaligus setelah melewati 
masa tunggu 1 (satu) bulan atau tidak 
perlu menunggu sampai usia peserta 
56 tahun.

"Terkait  aturan pembayaran 
manfaat JHT bagi  peserta yang 
mengundurkan diri atau terkena PHK, 
maka akan dikembalikan seperti 
substansi Permenaker 19/2015, yaitu 
manfaat JHT dapat diambil secara 
tunai dan sekaligus setelah melewati 
masa tunggu 1 (satu) bulan, sehingga 
tidak perlu menunggu sampai usia 
peserta 56 tahun,"kata Menaker Ida 
dalam Konferensi Pers terkait JHT di 
Jakarta, Rabu (16/3).

Menaker Ida menambahkan, revisi 
Permena ker  2/2022 juga  a ka n 
mengatur beberapa ketentuan baru 
yang menyederhanakan syarat dan 
proses klaim manfaat JHT. Misalnya 
terkait klaim manfaat JHT bagi peserta 
yang memasuki usia pensiun, peserta 
d i b e r i k a n  o p s i  u n t u k  m e m i l i h 
mengambil manfaat JHT sesuai usia 
pensiun dalam Perjanjian Kerja, 
Peraturan Perusahaan atau Perjanjian 
Kerja Bersama atau pada saat usia 56 
tahun.

Kemudian dari sisi persyaratan 
administrasi, beberapa penyeder-
hanaan yang akan diatur dalam Revisi 
Permenaker 2/2022 berkaitan dengan 
bukti PHK yang dilampirkan saat klaim 
m a n fa a t .  B a g i  P H K  ya n g  t i d a k 
diperselisihkan, maka cukup tanda 
terima laporan PHK dari Disnaker.

"Sedangkan dalam hal terjadi 
p e r s e l i s i h a n ,  m a k a  Pe r j a n j i a n 
Bersama (PB) tidak perlu sampai 
didaftarkan ke Pengadilan hubungan 
industrial. Kemudian terkait putusan 
Pengadilan Hubungan Industrial, bila 
tidak dapat dipenuhi maka putusan 
pengadilan dapat diganti dengan 
p e t i k a n  p u t u s a n  P e n g a d i l a n 
Hubungan Industrial," bebernya.

Selanjutnya seluruh proses klaim 
manfaat JHT akan dilakukan secara 
online dan pembayaran manfaat 
d i t ra n s fe r  l a n g s u n g  o l e h  B P J S 
Ketenagakerjaan melalui rekening 
peserta. Hal-hal tersebut di atas 
berkaitan dengan arahan Presiden 
Jokowi kepada Menaker Ida beberapa 
waktu lalu agar mempermudah dan 
menyederhanakan layanan pem-
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bayaran manfaat Jaminan Hari Tua.

Buruh	Diminta	Tenang
Menaker Ida berharap bahwa 

Rancangan Revisi Permenaker 2/2022 
ini telah sejalan dengan aspirasi 
p e k e r j a .  M e n g i n g a t  p o i n - p o i n 
perubahan Permenaker telah melalui 
proses serap aspirasi dengan para 
serikat pekerja/Serikat Buruh dan 
telahmemperhatikan rekomendasi 
Sidang Pleno Lembaga Kerja Sama 
Tripartit Nasionalyang dilaksanakan 
pada tanggal 11 Maret 2022 lalu.

Untuk itu, Menaker meminta para 
pekerja  agar  tetap tenang dan 
fokusmenjalankan pekerjaan sehari-

Tak Perlu Tunggu 56 Tahun, 

JHT Bisa Cair Sebulan Setelah Tak Bekerja

Menaker	Ida	Fauziyah	bertemu	dua	presiden	buruh,	yaitu	Presiden	KSPSI	Andi	Gani	Nena	Wea	dan	Presiden	KSPI	Said	Iqbal	
membicarakan	mengenai	revisi	aturan	JHT	di	kantornya.	(Foto-Kemenaker)


